Concejo de ciudad norteamericana de Saint Paul llama a poner fin al bloqueo contra Cuba



Washington, 24 ene (RHC) El Concejo de la ciudad de Saint Paul, la capital de Minnesota, aprobó hoy unánimemente una resolución que llama al Gobierno estadounidense a poner fin al bloqueo impuesto contra Cuba hace más de 55 años.

El documento pide al Congreso y al presidente Donald Trump ponerle fin a todos los aspectos del cerco económico, comercial y financiero, incluidas las restricciones que prohíben a los norteamericanos viajar libremente a la mayor de las Antillas, destaca Prensa Latina.

La urbe también insta al mandatario republicano a renovar el acercamiento al Gobierno de la isla con el propósito de crear una nueva relación de cooperación entre las dos naciones.

Asimismo, solicita restablecer el personal diplomático en las respectivas embajadas de cada país, el cual

se encuentra reducido considerablemente desde 2017 por decisión del Departamento de Estado bajo el argumento de incidentes de salud reportados por funcionarios norteamericanos de los que aún se desconocen las causas.

De igual modo, el documento aboga por eliminar las barreras existentes en la actualidad que impiden a académicos cubanos y otras personas visitar Estados Unidos.

El texto denuncia que el bloqueo continúa causando dificultades al pueblo de Cuba al crear escasez y provocar pérdidas multimillonarias; y apunta que el comercio bilateral es beneficioso para ambas naciones, particularmente en la producción de alimentos, educación, salud, turismo, artes, música, biotecnología e investigación médica.

Hace alusión, además, a que el 17 de diciembre de 2014, Estados Unidos y Cuba acordaron establecer relaciones diplomáticas; y menciona la decisión de Trump de ordenar nuevas restricciones a los negocios y viajes al país vecino, junto con la reducción del personal de las embajadas.

La resolución resalta la existencia de muchas conexiones históricas entre el pueblo de Saint Paul y el de la isla, las cuales se remontan a 1898, cuando la comunidad afronorteamericana de esa ciudad estadounidense organizó varios eventos para celebrar la lucha del territorio antillano por su independencia de España.

Destaca también que en la escalera norte del Ayuntamiento existe un busto del Héroe Nacional del país caribeño, José Martí, junto al cual se fotografiaron hoy las concejalas Shane Noecker y Jane Prince, patrocinadoras de la resolución, miembros del Comité Minnesota Cuba, y cubanoamericanos residentes en el área de las ciudades gemelas Saint Paul y Minneapolis.

La aprobación de este documento fue celebrada en Twitter por Miguel Fraga, primer secretario de la Embajada cubana en Washington DC: 'Alto y claro: #UnblockCuba! (desbloquear a Cuba) Otra ciudad, más apoyo!', escribió.

Con el paso dado por Saint Paul, una decena de urbes norteamericanas ya aprobaron resoluciones de este tipo, incluyendo localidades de California, Massachusetts, Connecticut, Montana y Pensilvania, además de las asambleas de varios estados.

(Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/181831-concejo-de-ciudad-norteamericana-de-saint-paul-llama-a-poner-fin-al-bloqueo-contra-cuba



Radio Habana Cuba